



new home

5 Pièces

195 m²

Réf. 2_10071

590 000 €

Salernes

Maison à vendre (83690)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite - situé à moins de 2 km du centre du village provençal de salernes, cette magnifique propriété offre un cadre de vie idéal en provence. Niché sur un terrain CLôturé de 5314 m2, elle se compose de deux habitations offrant un total d'environ 195 m2 habitables. La maison principale, récente et en parfait état, s'étend sur environ 150 m2 sur 2 niveaux. Dès l'entrée, vous serez séduit par son vaste et lumineux séjour agrémenté d'un poêle à bois, sa salle à manger et sa cuisine ouverte équipé avec cellier buanderie attenant. Une belle pièce de vie donnant accès à une grande terrasse ...

EXCLUSIVE - Located less than 2 km from the center of the Provencal village of Salernes, this magnificent property offers an ideal living environment in Provence. Nestled on a fenced plot of 5314 m2, it consists of two houses offering a total of approximately 195 m2 of living space. The main house, recent and in perfect condition, extends over approximately 150 m2 on 2 levels. Upon entering, you will be seduced by its spacious and bright living room adorned with a wood stove, its dining room, and its open equipped kitchen with adjoining utility room. A beautiful living room with access to a ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

